

Sonder-Ausgabe.

Auer Tageblatt.

Montag, den

nachm.

Der Heeresbericht von heute.

(Umtags.)

Großes Hauptquartier, 1. April.

Weltlicher Kriegsschauplatz.

Auf dem Schlachtfeld nördlich von der Somme lebten Artillerie- und Minenwerferkämpfe am Abend auf.

Zwischen dem Auce-Bach und der Aire fingen wir unsere Angriffe fort und nahmen die Höhen nördlich von Moreuil. Engländer und Franzosen, die mehrfach vergeblich im Gegenstoß antreten, erlitten schwere Verluste. Hartlicher Vorstoß auf dem westlichen Aireufer brachte uns in den Besitz des Waldes von Urrachies. Auch gestern versuchten französische Divisionen im mehrfachen Ansturm die westlich von Montdidier, sowie die zwischen Don und May verlorenen Stellungen und Höhen zurückzugewinnen. Ihre Angriffe brachen blutig zusammen.

Mit den Kämpfen der letzten Tage hat sich die Zahl der seit Beginn der Schlacht eingebrochenen Gefangenen auf über 75 000 erhöht.

Von den anderen Kriegsschauplätzen nichts Neues.

Der Große Generalquartiermeister
Endebergs.

Druck: Auer Druck- und Verlagsgesellschaft m. b. o.

